

...Y patina Sheinbaum con autoría

SELENE VELASCO

La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, patinó ayer sobre la autoría de la iniciativa para recortar la estructura del Instituto Electoral capitalino.

El dictamen fue presentado por el diputado morenista Carlos Hernández Mirón, sin embargo, la Mandataria dijo ayer que había sido la CDMX quien la había enviado... y trató de enmendar.

“Nosotros estamos de acuerdo con la propuesta, es más, nosotros la enviamos, la propuesta... o no sé si la envió un diputado, ya no... pero estamos totalmente de acuerdo con la propuesta que se presentó”, aseguró e insistió en que el organismo tiene más plazas de las que requiere sólo para cumplir con cuotas partidistas.



Se defenderá la iniciativa, afirma Sheinbaum; critica la postura del instituto y de la oposición

ALEJANDRO CRUZ FLORES

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, advirtió que se defenderá la iniciativa de reforma al Instituto Elector de la Ciudad México (IECM), al señalar que se trata de un órgano donde se “inflaron de plazas” para que fuera cuota de los partidos políticos.

Prueba de ello, dijo, es que de 2014 a 2018 se incrementó en 63 por ciento la estructura de la contraloría interna del instituto, especialmente cuando dicha área estuvo a cargo del Nelson Toledo Gutiérrez —hermano del ex diputado Mauricio Toledo—, quien se encuentra preso acusado de corrupción.

Criticó la postura de la oposición y del IECM que rechazan la reforma, al señalar que ya se había llegado a un acuerdo con los partidos y la misma presidenta del organismo, Patricia Avendaño, en tener un esquema para que hubiera mayor austeridad en el instituto.

Precisó que la reestructuración que se propone en cinco áreas del IECM no afecta sus funciones sustantivas, pues cuenta con el personal suficiente para llevarlas a cabo, y respaldó la reforma que impulsa el presidente Andrés Manuel López Obrador de que haya un solo organismo nacional que se encargue de todas las funciones electorales.

Al recordar que los consejeros mantienen sus salarios, mayores al del Presidente de la República, señaló que el IECM requiere una reorganización para regresar a la situación que tenía antes de 2012.

El secretario de Gobierno, Martí Batres, a su vez, afirmó que la reforma al Código Electoral capitalino tiene como propósito que éste sea más austero, desterrar la corrupción y fortalecer su trabajo en materia de igualdad de género y derechos humanos.

En su cuenta de Twitter recalcó que el instituto no pierde presupuesto, “sólo se reasignan internamente alrededor de 50 millones de pesos para garantizar que los partidos políticos cuenten con los recursos necesarios para pagar los salarios de sus trabajadores”, y se evita la duplicidad de funciones.

Destacó que el propósito de la reforma es eliminar 26 plazas en la contraloría interna que no son necesarias y hacer más eficiente el instituto.



Fue un acuerdo con todos los partidos políticos: Sheinbaum

SALVADOR CORONA

—metropoli@eluniversal.com.mx

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, aseguró que había un acuerdo con todos los partidos políticos y con la presidenta del Instituto Electoral capitalino (IECM), Patricia Avendaño, sobre las reformas al Código de Instituciones y Procedimientos Electorales.

“En primer lugar, había sido un acuerdo con todos los partidos políticos, inclusive con la propia presidenta del Instituto Electoral”, dijo.

Precisó que esto fue cuando el IECM solicitó más recursos para este año.

La mandataria agregó que el secretario de Gobierno, Martí Batres, se reunió este miércoles con los presidentes de los partidos políticos y con la titular del IECM, para buscar un esquema de mayor austeridad, por lo que les explicó la iniciativa y aseguró que todos estuvieron de acuerdo con la democracia y también con quitar las plazas.

Claudia Sheinbaum señaló que de 2012 a 2018 se incrementaron 63% las plazas en el Instituto Electoral, creadas “para que fueran cuotas de los partidos políticos”. ●



La jefa de Gobierno señaló que en el IECM hubo un incremento de plazas entre 2012 y 2018.



REFORMA AL ÓRGANO ELECTORAL DE CDMX BUSCA HACERLO "ESBELTO": SHEINBAUM

La jefa de gobierno señaló que las autoridades anteriores del instituto generaron plazas con intereses políticos

POR FEDERICO REYES

Claudia Sheinbaum, jefa de gobierno de la capital del país señaló que las reformas para el Instituto Electoral de la Ciudad de México no ponen en riesgo la autonomía e independencia del organismo, pero si busca que sea más "esbelto".

"(La Reforma) no afecta sus funciones sustantivas, sino sencillamente nos permite que haya un instituto esbelto y que se dediquen los recursos a lo que se requiere, a las elecciones, a la consulta del presupuesto participativo, a los Copacos, ese es el objetivo de lo que se está discutiendo el día de hoy", señaló la mandataria capitalina.

En ese sentido, del 2012 al 2018 aumentaron 63% las plazas en el instituto, expuso Sheinbaum Pardo.

La jefa de Gobierno señaló que las autoridades anteriores del instituto generaron plazas "para que fueran cuotas de los partidos políticos", hecho que desaprueba la ciudadanía, el que se destinen recursos públicos para crear plazas con intereses políticos, añadió.

En ese sentido, recordó que se busca un acuerdo con todos los partidos políticos y la presidenta del IECM. Sin embargo, ante la oposición a la iniciativa, la mandataria capitalina defenderá la reforma del IECM.

"Es falso, lo que estamos haciendo es que el instituto y, en particular, su órgano interno de control, ya no sea un espacio de repartición de cuotas como lo fue en el pasado. No requiere tantas plazas, lo que requiere es una eficiencia para hacer trabajo", afirmó la jefa de Gobierno capitalino.

Lo anterior se debe a que los cambios en el IECM, tienen como objetivo desaparecer 5 de 8 unidades internas del órgano electoral, debido a que son espacios que solo reciben cuotas.

Sheinbaum Pardo también criticó que los organismos autónomos sólo servirían para repartir plazas y cuotas, los cuales no eran utilizados para realizar un trabajo eficiente dentro del IECM. ●



EL OBJETIVO

LA MANDATARIA capitalina señaló que se busca que el órgano interno de control del Instituto Electoral de la Ciudad de México ya no sea un espacio de repartición de cuotas como lo fué en el pasado .



Ante la oposición a la iniciativa,, Sheinbaum defenderá la reforma del IECM **Especial**



Se busca un órgano "más esbelto"

• Por Frida Sánchez

elsa.sanchez@razon.com.mx

LA JEFA de Gobierno, Claudia Sheinbaum, respaldó la iniciativa con la que se busca reformar al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), pues aseveró que con esto no se afectarán sus funciones sustantivas, sino que únicamente permitirá tener un órgano electoral más "esbelto".

"Lo que se está haciendo es disminuir el Instituto, no afecta a las funciones sustantivas, sino sencillamente nos permite que haya un Instituto esbelto y que se dediquen los recursos a lo que se requiere: a las elecciones, a la consulta del Presupuesto Participativo, a la elección de los Copacos. Entonces, ése es el objetivo de lo que se está discutiendo", afirmó.

A la par que legisladores del Congreso capitalino discutían la iniciativa, la mandataria aseveró que el Instituto Electoral se debe conducir con austeridad, sin cuotas partidarias.

"El Instituto Electoral debe cumplir con sus funciones, pero no se justifica que tenga un volumen de plazas, o mantener

un volumen de plazas que creció artificialmente del 2012 al 2018, sólo para cumplir cuotas partidarias, no es para eso un órgano interno de control, ni un organismo electoral", indicó.

La mandataria afirmó que el IECM se "infló" de plazas, y advirtió que ya se había llegado a un acuerdo con el personal del

propio Instituto para acatar el principio de austeridad.

"Había sido un acuerdo con todos los partidos políticos, inclusive con la propia presidenta del Instituto Electoral. El año pasado se necesitaban más recursos para poder darle las prerrogativas a todos los partidos políticos, el secretario de Gobierno se sentó con los partidos, se sentó con

la presidenta del Instituto Electoral y se dijo que se iba a buscar un esquema en donde hubiera mayor austeridad", explicó.

La reestructuración del órgano electoral implica la desaparición de cinco áreas técnicas, entre las que se encuentran la Unidad de Género y Derechos Humanos.

EL TIP

LA INICIATIVA fue presentada en febrero por la bancada de Morena, pero al paso del tiempo la mandataria capitalina la hizo suya y la respaldó públicamente.



Sheinbaum respalda iniciativa para reestructurar el Instituto Electoral de CdMx

La mandataria capitalina dijo que no está en contra de la democracia, pues lo que se busca es un instituto eficiente.

<https://www.telediario.mx/politica/sheinbaum-respalda-iniciativa-para-reestructurar-el-iecm>

Alma Paola Wong

Ciudad de México / 26.05.2022 14:32:00

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, respaldó la iniciativa que se discute este jueves en el Congreso de la Ciudad de México para reestructurar el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), y que implica la desaparición de cinco áreas técnicas, entre ellas las unidades de Fiscalización, género y derechos humanos.

Sheinbaum insistió que el IECM debe conducirse con austeridad y que sus plazas dejen de usarse para reparto de cuotas entre partidos.

“En el órgano interno de control del Instituto electoral, del 2014 al 2018, aumentaron las plazas en 63 por ciento, nada más para que tenga una idea de lo que ocurrió en el gobierno anterior, en la administración anterior, en la asamblea del 2012 al 2018. El Instituto electoral lo inflaron de plazas, por cierto, una de las personas que estuvo al frente del órgano interno de control del Instituto electoral, es el hermano de Mauricio Toledo, que hoy está en prisión acusado de corrupción”, manifestó.

En entrevista tras participar la feria del bienestar en la colonia 8 de agosto, en la alcaldía Álvaro Obregón, la mandataria capitalina reclamó que ya existía un acuerdo con el personal del Instituto Electoral para acatar la austeridad, pero ahora no parece reconocerse.

“En primer lugar había sido un acuerdo con todos los partidos políticos, inclusive con la propia presidenta del Instituto Electoral, cuando el año pasado se necesitaban más recursos para poderle dar las prerrogativas a todos los partidos políticos, el secretario de gobierno se sentó con los partidos, se sentó con la presidenta del Instituto electoral y se dijo que se iba a buscar en donde hubiera mayor austeridad en el instituto”, dijo.

Sheinbaum dijo que no está en contra de la democracia, pues lo que se busca es un instituto eficiente.

“Lo que se está haciendo es disminuir el instituto, no afecta las funciones sustantivas, sino sencillamente nos permite que haya un instituto esbelto y se dediquen los recursos a lo que se requiere, a las elecciones, a la consulta de presupuesto participativo, a los copacos, eso es el objetivo de lo que hoy se está discutiendo en el Congreso de la Ciudad”, señaló.

Esta mañana, el Congreso de la capital fue blindado por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana por la discusión del dictamen promovido por legisladores morenistas que recortará funciones del IECM.

PGG

"Inflaron al IECM": Sheinbaum; señala que había un pacto entre partidos para impulsar la reforma

La líder de la capital aseguró que el instituto era usado para pagar cuotas a los partidos

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/5/26/inflaron-al-iecm-sheinbaum-senala-que-habia-un-pacto-entre-partidos-para-impulsar-la-reforma-408129.html>

CARLOS NAVARRO

NACIONAL

26/5/2022 · 14:57 HS

La CDMX no puede permitirse mantener la norma como se encuentra, asegura Morena
Créditos: Especial

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) fue inflado, en cuanto a un aumento de plazas, acusó la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

En la antesala de la discusión en el Congreso local para reformar el Código de Instituciones y Procedimientos Electorales local con el fin de desaparecer áreas estratégicas del instituto, la mandataria capitalina recordó que Nelson "N", hoy preso y hermano de Mauricio Toledo, dirigió el Órgano Interno de Control.

“En el Órgano Interno de Control del Instituto Electoral del 2014 al 2018 aumentaron las plazas de 63 por ciento; nada más para que tengan una idea de lo que ocurrió en la administración anterior, en el gobierno anterior, en la Asamblea, no anterior, sino del 2012 al 2018, el Instituto Electoral, lo inflaron, lo inflaron de plazas.

“Por cierto, una de las personas que estuvo al frente, imagínense nada más, del Órgano Interno de Control del Instituto Electoral, es nada menos y nada más que el hermano de Mauricio Toledo, que hoy está en prisión acusado de corrupción”, afirmó en entrevista con los medios de comunicación, tras un evento en Álvaro Obregón.

Congreso de la CDMX es resguardado por elementos de la SSC tras dictamen que busca reestructurar al IECM

La norma que rige al IECM podría ser modificada en breve.

La mandataria capitalina aseguró que el organismo electoral se utilizaba para cuotas de partidos.

“Lo que se hizo con el Instituto Electoral es crecerlo para que fuera cuota de los partidos políticos, y eso es lo que nosotros no estamos de acuerdo”, aseguró.

Ahora ante la negativa tanto de la oposición como de algunos consejeros electorales, Claudia Sheinbaum recordó que había un acuerdo previo para realizar la reforma.

“Había sido un acuerdo con todos los partidos políticos, inclusive con la propia Presidenta del Instituto Electoral. Cuando el año pasado se necesitaban más recursos para poderle dar las prerrogativas a todos los partidos políticos, el secretario de Gobierno se sentó con los partidos, se sentó con la Presidenta del Instituto Electoral y se dijo que se iba a buscar un esquema en dónde hubiera mayor Austeridad en el Instituto”, dijo.

En caso de que se apruebe la reforma y los detractores presenten recursos en su contra, la jefa de Gobierno dijo que van a apoyar el proceso legal para defenderla.

Sheinbaum respalda iniciativa para reestructurar IECM

La jefa de Gobierno dijo que el IECM debe conducirse con austeridad y dejar de usar las plazas para reparto de cuotas entre partidos.

<https://www.milenio.com/politica/comunidad/claudia-sheinbaum-respalda-iniciativa-reestructurar-iecm>

ALMA PAOLA WONG

Ciudad de México / 26.05.2022 14:56:00

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, respaldó la iniciativa que se discute hoy en el Congreso de la Ciudad de México para reestructurar el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), la cual implica la desaparición de cinco áreas técnicas, entre ellas las unidades de fiscalización, género y derechos humanos.

En entrevista tras participar la feria del bienestar en la colonia 8 de agosto, en la alcaldía Álvaro Obregón, insistió que el IECM debe conducirse con austeridad y dejar de usar las plazas para reparto de cuotas entre partidos.

Con vallas y policías, resguardan Congreso de CdMx por discusión de reforma a IECM

“En el órgano interno de control del Instituto electoral, del 2014 al 2018, aumentaron las plazas en 63 por ciento, nada más para que tenga una idea de lo que ocurrió en el gobierno anterior, en la administración anterior, en la asamblea del 2012 al 2018.

“El Instituto electoral lo inflaron de plazas, por cierto, una de las personas que estuvo al frente del órgano interno de control del Instituto electoral, es el hermano de Mauricio Toledo, que hoy está en prisión acusado de corrupción”, dijo.

La mandataria capitalina reclamó que ya existía un acuerdo con el personal del Instituto Electoral para acatar la austeridad, pero ahora no parece reconocerse.

“En primer lugar había sido un acuerdo con todos los partidos políticos, inclusive con la propia presidenta del Instituto Electoral, cuando el año pasado se necesitaban más recursos para poderle dar las prerrogativas a todos los partidos políticos, el secretario de gobierno se sentó con los partidos, se sentó con la presidenta del Instituto electoral y se dijo que se iba a buscar en donde hubiera mayor austeridad en el instituto”, mencionó.

Sheinbaum dijo que no está en contra de la democracia, pues lo que se busca es un instituto eficiente.

“Lo que se está haciendo es disminuir el instituto, no afecta las funciones sustantivas, sino sencillamente nos permite que haya un instituto esbelto y se dediquen los recursos a lo que se requiere, a las elecciones, a la consulta de presupuesto participativo, a los copacos, eso es el objetivo de lo que hoy se está discutiendo en el Congreso de la ciudad”, señaló.

Esta mañana, el Congreso de la Ciudad de México fue blindado por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana por la discusión del dictamen promovido por legisladores morenistas que recortará funciones del IECM.

“Inflaron el IECM para pagar cuotas, aumentaron las plazas 63%”, acusa Sheinbaum26

<https://lahoguera.mx/inflaron-el-iecm-para-pagar-cuotas-aumentaron-las-plazas-63-acusa-sheinbaum/>

mayo, 2022 Por Elia Cruz Calleja

“Inflaron el IECM para pagar cuotas, aumentaron las plazas 63%”, acusa Sheinbaum Foto: @iecm

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, insistió en que no se afectará la democracia ni las funciones sustantivas del Instituto Electoral (IECM) de la capital del país con la propuesta de reforma que hoy se discute en el Congreso local para disminuir el presupuesto anual, así como eliminar algunas áreas de operación, sino que se busca tener un organismo más “esbelto” y eficiente.

“Lo que se está haciendo es disminuir el instituto, pero que no afectas las funciones sustantivas, sino permite que haya un instituto “esbelto” y que se destinen los recursos en lo que se requiere, a las elecciones, a la consulta del presupuesto participativo, a la elección de los Comités, ese es el objetivo de lo que se está discutiendo hoy en la ciudad”, expresó.

La mandataria acusó que de 2014 a 2018, en el órgano interno de control del IECM aumentaron las plazas en 63 por ciento, “nada más para que tenga una idea de lo que ocurrió en la administración anterior”.

“Lo que se hizo con el Instituto electoral es crecerlo para que fuera cuota de los partidos políticos y eso es en lo que nosotros no estamos de acuerdo, por supuesto que estamos de acuerdo con la democracia, pero no con que lo inflaran de plazas para pagar cuotas de una u otra persona”, indicó.

Te puede interesar: “Es falso” que se afecte la democracia con reforma al IECM, afirma Sheinbaum

Además, Sheinbaum Pardo recordó que uno de los encargados del órgano interno de control del instituto electoral durante la pasada gestión fue Nelson Francisco Toledo, hermano de Mauricio Toledo —exdelegado de Coyoacán y exdiputado prófugo de la justicia—, hoy preso por delitos de corrupción.

Ante el llamado que hacía ayer la consejera presidenta del IECM, Patricia Avendaño Durán, de convocar a un parlamento abierto para que se pusiera a discusión la reducción del presupuesto y la eliminación de algunas áreas del órgano electoral, la gobernante de la capital señaló que desde finales del año pasado cuando no recursos suficientes para pagar las prerrogativas, el secretario de Gobierno de la CDMX, Martí Batres Guadarrama, “se sentó con ella y los partidos políticos” donde acordaron que “se iba a buscar un esquema en el que hubiera austeridad en el instituto”.

Por ello, dijo que lo único que se les está pidiendo es que regresen al esquema anterior, en el que no tenían plazas infladas y funcionaba bien.

La jefa de Gobierno adelantó que de llegar impugnaciones si es que se aprueba la reforma, su administración acompañaría la defensas de ella debido a que “estamos absolutamente de acuerdo con la iniciativa, es más nosotros la mandamos”.

“Repito, el Instituto Electoral debe cumplir con sus funciones, pero no se justifica que tenga o mantenga un volumen de plazas que creció artificialmente de. 2012 al 2018 solo para cumplir cuotas partidarias. No es para eso un órgano de control, ni organismo electoral”.

Sheinbaum respalda iniciativa para reestructurar IECM

<https://www.msn.com/es-mx/noticias/Ciudad%20de%20M%C3%A9xico/sheinbaum-respalda-iniciativa-para-reestructurar-iec/ar-AAXLSnZ?ocid=hplocalnews>

Alma Paola Wong - Hace 4 h

© Proporcionado por Milenio

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, respaldó la iniciativa que se discute hoy en el Congreso de la Ciudad de México para reestructurar el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), la cual implica la desaparición de cinco áreas técnicas, entre ellas las unidades de fiscalización, género y derechos humanos.

En entrevista tras participar la feria del bienestar en la colonia 8 de agosto, en la alcaldía Álvaro Obregón, insistió que el IECM debe conducirse con austeridad y dejar de usar las plazas para reparto de cuotas entre partidos.

“En el órgano interno de control del Instituto electoral, del 2014 al 2018, aumentaron las plazas en 63 por ciento, nada más para que tenga una idea de lo que ocurrió en el gobierno anterior, en la administración anterior, en la asamblea del 2012 al 2018.

“En el órgano interno de control del Instituto electoral, del 2014 al 2018, aumentaron las plazas en 63 por ciento, nada más para que tenga una idea de lo que ocurrió en el gobierno anterior, en la administración anterior, en la asamblea del 2012 al 2018.

“El Instituto electoral lo inflaron de plazas, por cierto, una de las personas que estuvo al frente del órgano interno de control del Instituto electoral, es el hermano de Mauricio Toledo, que hoy está en prisión acusado de corrupción”, dijo.

La mandataria capitalina reclamó que ya existía un acuerdo con el personal del Instituto Electoral para acatar la austeridad, pero ahora no parece reconocerse.

“En primer lugar había sido un acuerdo con todos los partidos políticos, inclusive con la propia presidenta del Instituto Electoral, cuando el año pasado se necesitaban más recursos para poderle dar las prerrogativas a todos los partidos políticos, el secretario de gobierno se sentó con los partidos, se sentó con la presidenta del Instituto electoral y se dijo que se iba a buscar en donde hubiera mayor austeridad en el instituto”, mencionó.

“En primer lugar había sido un acuerdo con todos los partidos políticos, inclusive con la propia presidenta del Instituto Electoral, cuando el año pasado se necesitaban más recursos para poderle dar las prerrogativas a todos los partidos políticos, el secretario de gobierno se sentó con los partidos, se sentó con la presidenta del Instituto electoral y se dijo que se iba a buscar en donde hubiera mayor austeridad en el instituto”, mencionó.

Sheinbaum dijo que no está en contra de la democracia, pues lo que se busca es un instituto eficiente.

“Lo que se está haciendo es disminuir el instituto, no afecta las funciones sustantivas, sino sencillamente nos permite que haya un instituto esbelto y se dediquen los recursos a lo que se requiere, a las elecciones, a la consulta de presupuesto participativo, a los copacos, eso es el objetivo de lo que hoy se está discutiendo en el Congreso de la ciudad”, señaló.

“Lo que se está haciendo es disminuir el instituto, no afecta las funciones sustantivas, sino sencillamente nos permite que haya un instituto esbelto y se dediquen los recursos a lo que se requiere, a las elecciones, a la consulta de presupuesto participativo, a los copacos, eso es el objetivo de lo que hoy se está discutiendo en el Congreso de la ciudad”, señaló.

Esta mañana, el Congreso de la Ciudad de México fue blindado por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana por la discusión del dictamen promovido por legisladores morenistas que recortará funciones del IECM.

FLC

Sheinbaum justifica la reforma al Instituto Electoral de la CDMX: “Inflaron el número de plazas”

<https://latinus.us/2022/05/26/sheinbaum-justifica-la-reforma-al-instituto-electoral-de-la-cdmx-inflaron-el-numero-de-plazas/>

Latinus

mayo 26, 2022

sheinbaum-iecm-electoral-reforma-congreso

Foto: Tomada de video

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, justificó este jueves la reforma que Morena impulsa en el Congreso capitalino al Instituto Electoral local (IECM) para recortar los gastos del Instituto debido a la cantidad de plazas con las que cuenta, pero que eso no afecta sus funciones sustantivas.

“Lo que se hizo con el Instituto Electoral es crecerlo para que fuera cuota de los partidos políticos, y eso es lo que nosotros no estamos de acuerdo (...) en este caso, yo creo que los ciudadanos están de acuerdo, que no tiene por qué gastarse, destinarse recursos públicos para inflar un Instituto Electoral con plazas que son cuotas de una u otra persona”, dijo desde la Feria del Bienestar en Álvaro Obregón.

Te puede interesar: “No va con los estatutos de Morena”, responde Sheinbaum a propuesta de Monreal para que el INE organice la elección interna de candidato presidencial

Sheinbaum aseguró que los recortes que se analizan tiene la finalidad reducir los gastos como parte de la política de austeridad que impulsa el gobierno federal, pero que no afectará el desempeño del organismo.

“Lo que se está haciendo es disminuir el Instituto, no afecta a las funciones sustantivas, sino sencillamente nos permite que haya un Instituto esbelto y que se dediquen los recursos a lo que se requiere: a las elecciones, a la consulta del Presupuesto Participativo, a la elección de los Comités”, dijo.

“Es un organismo que no se justifica el volumen de plazas, que regresen a la situación que tenían previa al 2012, eso es lo que estamos planteando y que se reorganicen”, aseguró Sheinbaum.

Indicó que el recorte presupuestal se le había informado al Instituto desde el año pasado. “El secretario de Gobierno se sentó con los partidos, se sentó con la presidenta del Instituto Electoral y se dijo que se iba a buscar un esquema en donde hubiera mayor austeridad en el Instituto”, afirmó.

De acuerdo con la jefa de Gobierno, en el Órgano Interno de Control del Instituto, entre 2014 y 2018, se aumentaron las plazas un 63%. Un crecimiento que llamó “artificial”.

“En la Asamblea –no anterior, sino del 2012 al 2018– el Instituto Electoral, lo inflaron, lo inflaron de plazas”, aseguró.

“Lo que nosotros creemos, o por lo menos yo creo, es que no se puede justificar un Instituto Electoral que tenga una cantidad de plazas que no son justificables por el solo hecho de que crecieron artificialmente, artificialmente, del 2012 al 2018”, dijo.

Además, aseguró que una de las personas involucradas en los hechos es Nelson Francisco Toledo, hermano de Mauricio Toledo, quien fue detenido en marzo de este año por su posible participación en el delito de enriquecimiento ilícito.

“Una de las personas que estuvo al frente –imagínense nada más– del Órgano Interno de Control del Instituto Electoral, es nada menos y nada más que el hermano de Mauricio Toledo, que hoy está en prisión acusado de corrupción”, dijo la mandataria.

Te puede interesar: PRI denunciará a Marcelo Ebrard, Claudia Sheinbaum y Adán Augusto López por su intromisión “abierta y clara” en el proceso electoral

La iniciativa del diputado Carlos Hernández Mirón, de Morena, contempla una reestructuración del órgano electoral que, de acuerdo con el legislador local, busca “eficientar el gasto del órgano electoral local”.

Dentro de la propuesta está la desaparición de la Comisión de Fiscalización, la Comisión de Vinculación con Organismos Externos, la Comisión de Igualdad de Género y Derechos Humanos, así como la Unidad Técnica de Archivo, Logística y Apoyo a Órganos Desconcentrados, Formación y Desarrollo, Vinculación con Organismos Externos.

Gobierno capitalino respalda reforma electoral de CDMX

<https://www.tvazteca.com/aztecanoticias/gobierno-reforma-electoral-cdmx-eb>

26 mayo 2022

Escrito por: Laura Casillas

El gobierno de la CDMX explicó que con la reforma electoral exista austeridad, evitar la duplicidad de funciones y racionalidad en el ejercicio del gasto.

Por su planteamiento de contar con una autoridad electoral austera, que erradique fenómenos de corrupción y fortalezca temas de género y derechos humanos, el gobierno capitalino, informó que respalda la reforma electoral que tiene Proyecto de Decreto por el que se reforman diversas disposiciones del Código de Instituciones y Procedimientos Electorales de la Ciudad de México (CDMX).

Esta, asegura el gobierno local, es una propuesta que simplifica y optimiza siete áreas, reduce 116 plazas, evita duplicidades y eficientiza la función del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) sin afectar ninguna de sus atribuciones. La premisa fundamental es lograr que la función pública electoral esté apegada a la austeridad y racionalidad en el ejercicio del gasto.

#EnVivo | Sesión ordinaria del jueves 26 de mayo de 2022. <https://t.co/hHZxho6N33>

— Congreso de la Ciudad de México (@Congreso_CdMex) May 26, 2022

Lo anterior, en el contexto actual en el que México tiene una de las democracias más caras del continente americano, con un costo del voto de 3.3 dólares, mientras que en países como Estados Unidos de América, Canadá y Ecuador es de 0.2 dólares.

Además, la iniciativa de reforma electoral responde a la disminución de atribuciones y al mandato legislativo de adelgazar las estructuras orgánicas. Pese a las reformas electorales federales de 2014, entre las que destacan el traslado de atribuciones de los organismos electorales locales a la autoridad electoral federal y de la creación de casillas únicas para atender los procesos electorales locales y federales de manera unitaria, el IECM incrementó su solicitud de presupuesto entre 2016 y 2022 (años no electorales).

¿Qué dice la reforma electoral de la CDMX?

Advierten que como ha señalado el secretario de Gobierno de la CDMX, Martí Batres Guadarrama, la reforma electoral no busca que el Instituto Electoral local pierda presupuesto, sino que se reasignen internamente alrededor de 50 millones de pesos para garantizar que los partidos políticos cuenten con los recursos necesarios para pagar los salarios de sus trabajadores, y prevenir la corrupción al interior del órgano electoral.

En específico, se busca eliminar 14 plazas y reducir el tamaño de la Contraloría Interna, bolsa de trabajo para grupos políticos que en 2014 contaba con 25 plazas, en 2016 con 38 plazas y en 2018 con 42 plazas; es decir, tuvo un incremento del 68% en su estructura.

En cuanto a la Unidad Técnica Especializada de Fiscalización, esta se elimina, toda vez que, con la reforma electoral de 2014, dicha función quedó a cargo del Instituto Nacional Electoral (INE). Con ello se dan de baja 12 plazas y las funciones residuales quedan a cargo de la Dirección Ejecutiva de Asociaciones Políticas.

Se busca evitar duplicidad de funciones entre la Unidad Técnica de Vinculación con Organismos Externos y la Unidad Técnica de Archivo, Logística y Apoyo a Órganos Desconcentrados, con la Secretaría Ejecutiva que permanece para desarrollar tales actividades; esto implica 15 y 23 plazas menos de las unidades técnicas, respectivamente.

Por otra parte, se impide la duplicidad de funciones formativas entre el Centro de Formación y Desarrollo y la Secretaría Administrativa, al establecer que en la primera se eliminen 22 plazas y solamente la segunda sea responsable de dichas funciones.

Se asignan las funciones de la Oficina de Gestión de Calidad a la Secretaría Administrativa, quitando seis plazas de la primera.

Y, finalmente, advienden se busca fortalecer las agendas de género y derechos humanos al asignar dichos temas a la Dirección Ejecutiva de Capacitación y Educación Cívica. Así se les da una mayor jerarquía, pues hoy sólo tienen el nivel de unidad técnica.

Por todo lo anterior, el gobierno de la CDMX aseguró respalda la propuesta legislativa de reformar el Código electoral que se discute en el Congreso local.

La Jefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, reconoció que la iniciativa de ley para reformar al Instituto Electoral de la ciudad de México (IECDMX) es de ella.

(2022-05-26), 96.9 WFM , El Weso, Enrique Hernández Alcázar, (Nota Informativa) - 18:42:17, Duración: 00:02:47 Precio \$158,650.00

La Jefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, reconoció que la iniciativa de ley para reformar al Instituto Electoral de la ciudad de México (IECDMX) es de ella y no del diputado de Morena, Carlos Hernández Mirón, quien formalmente la presentó.